Kinderjahre zugebracht, das sie gewissermassen als ihre wahre Heimath betrachten. Reich an Erfahrung steuern sie freudig dem eigenen Hafen zu, wo sie von den Eltern und Herzensfreunden mit offenen Armen erwartet werden. Ach wie schön dünkt dann Alborans kahle Felsenscholle dem jungen Herzen, wie sanft fächelt die Brise das von der Tropensonne gebräunte Antlitz. So hängt der Eindruck, den ein Landschaftsbild auf uns macht, mehr von den eigenen Gefühlen ab als von seiner wahren Gestalk, und so dünkte mir in der Gesellschaft lieber Bekannten Alboran in der Bläue des sommerlichen Himmels und der Ruhe des Meeres wie ein Traum von Glück und Freude.